

• **Aus den Verhandlungen des schweizerischen  
Bundesrathes.**

---

(Vom 30. Juli 1855.)

Ermächtigt durch den Bundesbeschluß vom 21. Juli d. J., hat der Bundesrath den schweiz. Generalkonsul in Washington beauftragt, die Rattifikationen des zwischen der schweizerischen Eidgenossenschaft und den Vereinigten Staaten von Nordamerika abgeschlossenen Vertrags auszuwechseln.

---

**Wahlen des Bundesrathes.**

Postbeamte:

3. August, Herr Ludwig Aeschlimann, von Langnau, Ohngeldbeamter in Gümmenen, zum Posthalter an letztgenanntem Orte.
- „ Herr J. Egolf, Gemeinrath in Eßlingen, zum Posthalter daselbst.
-

Zu Pulververkäufern sind patentirt worden:  
Herr Gottfried Aeschlimann, in Burgdorf, Kts.  
Bern.

„ M. Gretener, in Cham, Kts. Zug.

„ Rudolf Wartmann, in Bauma, Kts. Zürich.

---

### Berichtigung.

---

Auf Seite 280 hievon, Zeile 8 von oben, soll es  
heissen: „betreffenden“ statt requirirenden Re-  
gierung.



## Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1855
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	36
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	04.08.1855
Date	
Data	
Seite	360-361
Page	
Pagina	
Ref. No	10 001 714

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.